
令和４年度第１回郡山市介護保険運営協議会にいただいた御意見等について 

№ 項目 委員 御意見等 事務局の考え方 

１ 項目１－(３) 

第九次計画策

定に係る各種

調査概要につ

いて 

舟見委員 【介護人材確保・定着等に関するアンケート

調査（案）】 

介護人材不足が課題である中、理学療法士

会では、介護従事者不足の理由の一つとし

て、腰痛などの身体的負担により離職する方

が多いのではないかとの考えから、介護人材

に対し腰痛予防事業などに取り組んでいる。 

介護人材不足の理由は、成り手不足なの

か、離職者が多いためなのかなど、当調査に

よって、状況把握、原因追及までできるよう

お願いしたい。 

地域の実情や課題の把握に努め、次期計画策定へ反映できるよう、各

種調査を実施してまいります。 

 当該アンケートの質問項目の中に事業所の人材確保に苦慮している

点、退職の理由等の項目があります。 

 また、今回の計画策定から、国で示している「介護人材実態調査」を

実施することにより、性別・年齢別・資格の有無別などの実態を把握し 

今後の取り組み等の検討に活用します。 

２ 同上 高橋委員  より介護度の重い方が増加傾向にあり、介

護人材の確保などの課題があるなか、次期計

画の策定において、重要な資料となる。各種

調査について、よろしくお願いする。 

 

  

３ 報告事項(１) 

整備施設・事業

所の公募予定

について 

中原委員 介護老人福祉施設で、令和３年度選定済み

の法人が取下げしている。どのような理由に

よるものか。 

 再公募の際に再び取下げなどがないよう、

公募条件の検討が必要と思う。 

 土地の規制について選定後再確認したところ、予定地での建設の見通

しが立たず、選定された整備計画から大きな変更を要することからの辞

退でした。 

 

 

資料１ 


